

『幸』

令和3年11月30日(火)

11月が終了しました。『一歩踏みだす勇気』を持ち、チャレンジしましょう♪

あっという間に11月が終了です。文化祭、教育相談、期末テスト・・・部活動の試合や本番もあったかもしれません、充実した時間を過ごすことができましたか？2021年も残り後1ヶ月になりました。昨年までは小学校に通っていましたが、昨年の今頃何をしていたか思い出せますか？コロナの状況で通常通りの学校生活を送っていないことが多かったですが、この状況での新しい学校生活が定着してきました。年内最後のテストも終わり、残りの期間は授業や懇談会を残すのみになりましたが、2021年を『有終の美』で飾ることはできそうですか？

これまでの期間、『理想と現実』があったと思います。入学前、中学生になったら『こんなことをしたい』と目標を立てたり、決意をした人も多いのではないでしょうか？理想が高い、明確な夢や目標を持っていることは素晴らしいことです。ゴールがはっきりわかっていることで、進むべき道が明確になるからです。でも実際にその道を歩いているかどうか、ゴールに向けて前進できているか、それはわかりません。時には理想と現実の違いに苦しみ、悩みや心配を抱えてしまうこともあるかもしれません。

そんな時に大切にしてほしいことは、『一歩踏みだす勇気』です。ゴールがわかっているのに、その前に立ちはだかる壁を見て諦めてしまう。そもそもどこへ向かうべきかわからない。そんな人もいるかもしれません。でも時間は進みます。進み続けます。中学校の3年間という時間は『かけがえのないもの』です。どれだけ大人になって後悔しても返ってこないし、どれだけお金を手に入れても買うことはできません。もうすでに今後の人生につながる経験をした人もいるかもしれません、みんなの中学校生活はまだまだこれからです。今現実に苦しんでいる人がいるなら、ぜひ『一歩』踏み出してみてください。どんなことでも構いません。悩んでいる人は人に打ち明けてみる、勉強が苦手な人は昨日より5分でも多く勉強してみる、部活動で上手くいかない人は、1回でも多く昨日よりも練習してみる・・・自分らしく生きていくためには、今というこの瞬間に、どれだけ勇気を持って一歩踏み出せるか、それが本当に大切です。

一度きりの人生、失敗を恐れず、ぜひ残り1ヶ月どんなことでもいいので一歩踏みだす勇気を持ってチャレンジしてください。そうすることで、きっと2022年を最高の形で迎えることができると思います。みんなの勇気とチャレンジを応援しています★☆12月も頑張りましょう！

